

Mérignac

Deux toits de plus pour l'accueil d'urgence

ARLAC Des logements réservés à l'hébergement temporaire de familles en situation de fragilité viennent d'être livrés, avenue des Eyquems. Le CCAS en assurera la gestion

OLIVIER DELHOUMEAU
o.delhoumeau@sudouest.fr

Portées sur les fonts baptismaux, les Terrasses des Eyquems devraient voir arriver leurs premiers occupants d'ici quelques jours.

Cet ensemble de deux maisons de Type 3 (avec deux chambres) réparties sur deux niveaux est destiné à l'hébergement d'urgence de familles démunies. Ce projet a pu voir le jour grâce à la collaboration de plusieurs acteurs.

Propriétaire du terrain situé au 86, avenue des Eyquems, la Ville a cédé ce foncier via un bail emphytéotique à Gironde Habitat qui a piloté la construction. Des compagnons d'Emmaüs 33 ont réalisé la partie bois du chantier. Le Conseil départemental et l'État ont complété le financement du programme, dont le montant avoisine 326 000 euros.

Les bidonvilles de la métropole

Quant à la gestion administrative et technique du site, elle sera assurée au quotidien par le centre communal d'action sociale (CCAS) de Mérignac. Les familles accueillies dans le cadre de ce dispositif bénéficieront d'un accompagnement social spécifique. « Les gens restent en moyenne entre six et huit mois dans ce genre d'habitat avant de sortir pour intégrer un logement pérenne. Pour certaines familles, le basculement s'effectue rapidement. Pour d'autres, la situation peut s'enkyler sur dix-huit mois, voire deux ans. Cela dépend des difficultés à résoudre », explique Sigrid Monnier, directrice générale de Gironde Habitat.

Meublées et équipées de l'électroménager, les maisons de ville solidaires respectent les normes d'accueil de personnes à mobilité réduite. Lors de l'inauguration, le maire Alain Anziani s'est félicité de cette offre supplémentaire. « On es-



Tous les partenaires du projet étaient présents lors de la symbolique coupure du ruban. PHOTOS O. D.

saie d'avoir ici une politique volontariste. Elle n'est jamais suffisante mais on doit faire aussi avec nos contraintes. Sept sites accueillent à ce jour des habitants en situation fragile. Lors de son départ, l'ancien préfet Pierre Dartout a eu la gentillesse de nous citer en exemple. Pour lui, on fait partie de ceux qui ne se cachent pas. »

Pascal Lafargue, président des associations Emmaüs de la Gironde, a reconnu à son tour l'investissement de la municipalité. Ainsi, « Mérignac fait partie des (rares) communes de l'agglomération à s'être portée candidate à l'accueil d'un espace temporaire d'insertion. C'est un signe fort. Une métropole ayant la volonté d'être millionnaire doit s'occuper des plus défavorisés, notamment ceux des bidonvilles. D'autres appellent cela des squats mais ce sont des bidonvilles », a insisté le responsable associatif.

Sur un plan plus général, Pascal



Les maisons ont été conçues pour recevoir tous les publics

Lafargue a marqué sa solidarité avec les bailleurs sociaux, appelés par le gouvernement à compenser la réduction de 5 euros des aides personnalisées au logement (APL). Il a fustigé ensuite le projet de circulaire du ministre de l'Intérieur Gérard Collomb sur l'examen de la

situation administrative des réfugiés. Clairement, il ne veut pas « d'un secteur associatif transformé en auxiliaire de basse police ». Et Pascal Lafargue de rappeler « l'inconditionnalité de l'accueil », fondement de l'engagement d'Emmaüs.



LE PIÉTON

A été un peu triste de voir, hier matin, plusieurs arbres tomber sous les tronçonneuses près de l'avenue René-Coty. Même si cette action va contribuer à réaliser à terme un projet important : la construction de la cité de la petite enfance.



UN TOUR EN VILLE

« The » Krakaboom !

Le Krakatoa s'était mis à l'heure anglaise samedi. Union Jack et bus londoniens en papier flottaient dans l'entrée, tandis que David Bowie s'affichait sur les murs avec les Beatles et Harry Potter. Dans un coin du hall, les enfants pouvaient se faire photographier, diadème sur la tête et/ou guitare en main, dans un décor made in England. Dans la salle, les lettres UK illuminaient la scène où le duo A-side B-side assurait l'animation musicale de cet après-midi so british. Un après-midi qui connaît toujours un succès retentissant autant auprès des jeunes de la métropole que de leurs parents. La Krakaboom affichait complet cette fois encore.



Rock star façon England.

PHOTO FRANÇOISE CHAPUIS

CORRESPONDANTS

Mérignac, Martignas, Saint-Jean-d'Illac
Michèle Ganet,
ganet.michele@wanadoo.fr
06 80 21 55 50.

Mérignac
Françoise Chapuis,
fcmernignac.sudouest@free.fr
06 51 58 58 15.

Canéjan, Cestas
Willy Dallay
w.dallay@gmail.com
06 71 88 63 52.

LE MAGAZINE : UNE FOIS PAR MOIS

DANS VOTRE QUOTIDIEN : TOUS LES MARDIS

L'immobilier comme vous l'aimez

SudOuest-immobilier
TOUT L'IMMOBILIER DE LA RÉGION

SUR LE SITE : DÉPÔT D'ANNONCES GRATUIT POUR LES PARTICULIERS

SUD OUEST | Charente Libre | La République | L'ÉCLAIR | O2

Dégustation de contes

Demain, à 15 heures, la conteuse Marie-Caroline Coutin sera à la médiathèque de Beutre, 210, avenue de l'Argonne, pour proposer aux enfants une dégustation de contes aux couleurs et saveurs du moment.

Marché de Noël

Un marché de Noël se tiendra au château du Burck demain et jeudi, de 14 à 20 heures. De plus, ce mercredi, de 14 à 16 heures, le Père Noël sera présent dans le quartier avec sa calèche et un goûter sera offert par l'association des commerçants du centre commercial.